
ASSOCIATION SPORTS, LOISIRS & CULTURE DE PELLEAUTIER 
COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE  DU 24 JANVIER  2015  

 
Etaient présents :  AMEIL Noëlle et Pierre, BERTHIEUX Fernande, BONNARDEL Guy, Nicole, Marie, 
CHANARD Patrick , Sylvie, EYNAUD Patrick, GAUTIER Christel, FEIT Sylvie,   MOURRE Lucienne, 
NEGE Christophe, NOUGUIER Aimé, PARA Yvette, PLASSERAUD Raymonde, RAMBAUD Lionel et 
Séverine,  RIVENS Jean-François et Véronique,  MULLOT Alain, RAMBAUD Michèle, CROS Pierre et 
Joëlle, PARA Pierre, MAUMET Claude, DUPONT Gisèle, FINETTE Gérard, BURLE Jean-Marc et 
Elizabeth, PELLET Robert 
 
Excusés : MAUMEY Marylène – LAGER Gilbert 
 
 

RAPPORT MORAL 
 
Le Président, Guy BONNARDEL, après avoir remercié tous les bénévoles qui œuvrent au sein de l’Association, 
fait un rapide rappel des  activités qui se sont déroulées en 2014. 
 
La JOURNEE BOUDIN est la manifestation qui remporte le plus de succès parmi toutes les manifestations de 
l’Association et, notamment auprès des anciens du village et des habitants. Elle est celle qui demande, avec la fête 
du village, le plus de travail et d’investissement pour tous les bénévoles de l’Association. Cette année encore, cela 
a été le cas et l’Association a fait « salle comble » aussi bien au repas, qu’à la vente à emporter. 
 
LA SORTIE RAQUETTES à la pleine lune : beaucoup  plus de participants que l’année dernière, ambiance très 
sympathique aussi bien  en haut de Céuzette, qu’autour de  la  soupe à l’oignon préparée par Jean-Marc BURLE. 
Le seul regret a été dû au lever tardif de la lune. 
 
LE BAL DU PRINTEMPS  rebaptisé SOIREE ANNEES 80 animée par  CALYPSO a rencontré un franc  
succès ; la formule « assiette champsaurine » semble être une bonne solution pour le repas. Beaucoup de 
personnes ont joué le jeu, en venant déguisés. 
 
 FEUX DE LA SAINT-JEAN  
Ambiance sympathique, formule Auberge Espagnole toujours très conviviale, les enfants ont plaisir à défiler avec 
les lampions. A noter l’absence de chorale, celle-ci étant déjà engagée par ailleurs. 
 
FETE VOTIVE  
Elle a commencé, cette année, par la prestation de l’harmonie Franco Belge qui a donné le coup d’envoi de la fête 
votive 2014.  
A noter une  nouvelle animation de sculptures de ballon avec le clown Augustin qui  a beaucoup plu ainsi que le 
grand jeu de piste « un trésor dans mon village » pour les enfants du village et alentours, en plus des jeux 
« anciens » tenus par des bénévoles plein d’enthousiasme et de patience. 
« Ambiance d’enfer » pour le bal du samedi soir, l’animateur « PRO@NIM » a fait durer la soirée jusqu’à 5 h du 
matin. 
Le dimanche, le mauvais temps a gâché un peu les festivités, moins de monde au feu d’artifice, mais néanmoins  
toujours apprécié et la prestation remarquable de l’orchestre TRIO AZUR. Le repas PAELLA (125 repas) a été 
réussi et beaucoup plu. 
En ce qui concerne l’exposition d’art, malgré le temps indécis, 14 exposants sur les 27 inscrits avaient fait le 
déplacement. Ils avaient été rassemblés autour de la mairie et de l’école, et la salle de la mairie avait été ouverte 
pour en abriter quelques uns. Les responsables de l’organisation de l’expo sont prêtes à recommencer en 2015, 
sans doute autour de la mairie, même si le charme des rues du village manque. 
Le lundi, la journée conviviale de boules est toujours très appréciée. Le bal du lundi soir avait été supprimé . 
 
La JOURNEE DU PAIN    , au four des Moines, qui a eu lieu début septembre , fait toujours plaisir à un grand 
nombre de personnes. C’est un moment de partage du pain pétri et façonné par Dédé PONS, et partage de la 
messe, toutes générations confondues ;  
 
BAL D’AUTOMNE avec REPAS CHOUCROUTE du 8 Novembre 
Soirée réussie et très bonne ambiance , due à la très bonne choucroute de Mr SERRES et à l’excellent Orchestre 
R. BONHOMME. 
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A noter, cette année, une sortie en car aux Baux de Provence qui a réuni une trentaine de personnes. Elle s’est 
faite sous un soleil magnifique et la visite de la cathédrale d’images a été une découverte pour beaucoup et un 
émerveillement pour tous. L’Association avait pris à sa charge le prix du transport en car. 
 
Deux pièces de théâtre ont, également, été présentées, cette année, à la salle polyvalente, à l’initiative de 
l’Association, et  ont remporté un certain succès chacune. 
 
 
 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Le RAPPORT FINANCIER  est présenté par Aurore REYNIER, trésorière. Elle a détaillé les résultats par 
manifestations. Comme tous les ans, ce sont les manifestations boudin et repas dansants qui permettent de couvrir 
le déficit de la FETE VOTIVE. Cette année, le résultat final montre un léger déficit, dû aux investissements faits 
au cours de l’année (pétrin pour le pain, réfrigérateur, assiettes, etc. et sortie car) . Les comptes sont approuvés à 
l’unanimité . 
 
 
La parole est donnée ensuite à Patrick CHANARD, Vice-président pour les PERSPECTIVES ANNEE 
2015 
 
* la journée BOUDIN avec boudin à emporter et repas sur place aura lieu le SAMEDI 31 JANVIER 2015 .  Le 
planning d’organisation a été établi à la fin de la réunion 
 
* le bal du printemps se déroulera le SAMEDI 18 AVRIL 2015  
 
* Une sortie raquettes à la pleine lune est programmée le VENDREDI 6 MARS  2015, suivi de la soupe à 
l’oignon.. Une information sera donnée ultérieurement 
 
* le feu de la St-Jean devrait avoir lieu le VENDREDI 19 juin 2015. Reste à voir avec Elizabeth BURLE la 
participation de la chorale à  cette date ou une autre éventuellement. 
 
* la fête du village aura lieu du 18 au 20 juillet 2015  
 
* La fête du pain aura lieu le DIMANCHE 6 SEPTEMBRE 2015 
 
 * le bal de l’automne avec choucroute aura lieu  le SAMEDI 7 NOVEMBRE 2015. 
 
La sortie, dite « culturelle »  , pourrait être reconduite, si un nombre suffisant de personnes étaient intéressées. Si 
vous avez des idées de découverte, faites en part à Patrick CHANARD ou Guy BONNARDEL. Cette sortie 
pourrait se faire le 30 mai ou le 6 juin. Une information ultérieure sera faite, si ce projet aboutit. 
 
D’autre part, il est émis la possibilité de faire une randonnée pédestre en Juin ou en Septembre. Le refuge du 
Tourond a été cité. Une information ultérieure sera également donnée. Et pour finir, un pique-nique aux Sauvas ou 
ailleurs avec après-midi de jeux a été évoqué. A repréciser. Discussion également autour d’une organisation de   
course de « caisses à savon » , suggestion qui n’a pas été retenue, devant les difficultés d’organisation et de 
sécurité. 
 
  Plus personne n’ayant rien à ajouter, le président lève la séance en remerciant toutes les personnes présentes , et 
les invite à se réunir autour du pot de l’amitié, suivi d’un repas JAILLES à l’auberge de PELLEAUTIER pour les 
personnes qui avaient réservé. 
 

 AMEIL Noëlle, secrétaire de l’Association 
 
 


